

6/20

# 民主的改革勝利！ 立派粉碎申審教審大會開催記念 大市金全統一行動起

昨日、実行しにおりて、メモし、破廉恥  
を暴露する。

6.20實行準備会より、一昨日の結成大會まで一貫してなりをひきのくに至り  
C諸君は、昨日の実行のにおいて破廉恥行、その無能を暴露した。それは我々  
改革主張の先日の6.14教授会連合による元モに战斗的、批判的に参加したこと  
に付し、批判にせらぬ批判を行つに至つて露呈した。教授会に対する見解と我々  
は尋ねた際、返つて来た答えたは“何しと教授会とは観念である”という驚くべき  
ものである。つまり彼らは自ら作り出しへ觀念を“解体”すべく連夜“斗争”  
つづりるのである。しかし彼らは我々改革主張の、たゞ反対内閣の言動  
しかりと、彼らがこの主張に参加することをこぼまほいだう。  
何故なら、そのまゝ連夜の裏跡の運動の過程の中でこそ実験されるからであ。

本日のヨリも大衆的決起でもつとヨリ

△市内の民主的改革に前進せよ。

吉のヨリは、本日を目標にして今日の運動にかけられようとしる大学  
臨時措置委員会に明確に反対し粉碎するヨリとして意図したものである。それ  
と同時に、このヨリを單に大學立派粉碎斗争の旗頭ガニ。ニマに立たせば  
立派なヨリとは自明である。それは実行の実行のパンフにも  
書かれる如く、一の力を最大の改革事業に向けられれば  
うまい。ややるヨリに対し、常に姿勢をしるという理由  
でもつて、本日のヨリに何う取り組むことなく、遂に抗議  
行動に出でいる墨田區安政糾弾する。

彼らは、一のヨリをとり組む我々を、全ヨリを自慢するも  
のとして“批判”して居る。それに対し我々の如く若  
き者、封鎖糾弾を干回りて唱えたところ、少しだけ  
も封鎖を糾弾することにはまつない。“全ヨリナンセンス”  
と何度もくり返したところで金ヨリは墨田區安政にとつて、  
ナンセンスとはあらねい。

我々は眞正な運動の中、大家的力の背景として彼らを撕  
碎していくだろう。  
全市大の学友諸君!!  
やがるヨリの意義を踏まえ、本日のヨリに大衆的決起をも  
つとめよう。

各クラス、セミ、

スケジュール、

内外統一起集会

工学部階段教室

半出发

中島集会

剣崎公園

6.20半 御堂筋下E出发

## 全學改革ニ全委

6/20